
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

錦城小学校だより 令和６年１０月号④ 

１５日（火）に、後期児童会任命式がありました。児童会会長をはじめ、各委員会の委

員長一人一人が、しっかりと目標や決意を全校児童の前で堂々と伝えてくれました。その

立派な態度と、一人一人の成長の姿に、心の底から喜びがこみあげてきました。 

この６年生なら、後期の児童会活動をさらに盛り上げ、「みんなが幸せになれる学校をみ

んなでつくりあげていってくれる！」と確信しました。 

今後の児童会、委員会での活動の展開が楽しみです。 

自ら考え 協働できる児童の育成 ～ みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる ～ 

錦城の風

10 
後期児童会任命式！ 

児童会会長       宮川 想生 

放送委員会委員長    高澤 太一 

環境・掲示委員会委員長 能美 大翔 

体育委員会委員長    油谷 心絆 

図書委員会委員長    新宅 惟人 

保健委員会委員長    山下 優心 

給食委員会委員長    小原  雅 

飼育・栽培委員会委員長 道場 聖允 

「みんなが幸せになれる学校をみんなでつくる！」の 
具現化に向け、一丸となり取り組んでくれることでしょう！！ 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1522900938/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaWxsdXN0LXBvY2tldC5jb20vd3AtY29udGVudC91cGxvYWRzLzIwMTYvMTEvMzgyMS01MDB4Mzc1LmpwZw--/RS=%5eADBMmUNtfJnTDvDZp4AZJBYu9.QDts-;_ylt=A2RivcBJTsRalg8AchOU3uV7


 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
運動会解散式！ 

４年生防災教室開催！ 

１７日（木）の５限目に、市の危機対策課の方にご来校

いただき、防災教室を開催しました。内容は４つ。 

①地域防災計画について 

②ハザードマップの見方 

③市の取組について 

④新聞紙スリッパづくり（全員で挑戦しました！） 

安心・安全な暮らしの実現のために、市の職員の皆様が

しっかりと計画を立て、町を守ってくださっていること

に感謝の気持ちでいっぱいになりました。 

山形県より視察がありました！ 

１７日(木)には、今年度に入り３回目の視察がありました。来校者は、山形大学教職大学

院、山形県教育委員会、山形県中学校教諭、LITALICO、教育長、指導主事等、総勢１０名で

す。６年２組の算数科の授業を参観していただきました。来校者の有無にかかわらず、普段

どおりの学びを見せてくれた子供たちの姿に、参観者の皆様は感動しきりでした。 

今年度の加賀市への視察者は、現時点で４２０名ほど。それだけ、全国的にも加賀市の教

育が注目されているということです。 

加賀市が目指している子供たちの学びの姿は、今後、子供たちに求められる力を高めてい

くための価値ある取組です。今後も、学校研究を中心に、よりよい学びの姿を追究すること

で、「自律した学び手」の育成につなげていきたいと考えています。これらの取組が、この予

測不可能な社会を逞しく生き抜ける力につながっていくと信じています。 


